

Beendigung unser Tätigkeit als Web-Master und Internetkoordinator

Hildesheim/ Graste den 30.September 2020

Liebe Modenafreundinnen, liebe Modenafreunde, liebe Besucherinnen und Besucher der Internetseite des MCD !

Nach 12-jähriger Tätigkeit in der Pflege und Gestaltung zunächst der Internetseite des Bezirks Nord und dann nach erwünschter Übernahme durch den MCD in Fortsetzung als Seite des MCD, stellen wir unsere Bemühungen um diese Internetseite ein.

Waren wir bisher der Meinung, dass die zum größten Teil von Euch erzeugten Berichte, Bilder und Mitteilungen sich im Einklang mit den Meinungen und Zielen des MCD-Vorstandes befanden, sind wir jetzt eines Besseren belehrt worden. Der Vorsitzende teilte uns wörtlich mit :

„Dabei ist das gezeigte/ geschriebene nicht immer gleichlauten auch die Meinung des MCD“ .

Da wir nicht dazu beitragen wollen, dass aus der Sicht des MCD-Vorstandes Unrichtigkeiten in die Welt gesetzt werden, bitten wir um Verständnis für unsere Entscheidung.

Wir wünschen Euch allen Gesundheit , eine gute Zeit und weiterhin viel Freude mit Euren Modenas !

Viele Grüße !

Herbert Wicke Rudi Schatz